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「私の提言（市長への手紙）」 

● 皆様の市政に対する意見や提言を公表します。 

（①個人的な相談・苦情・質問、②市の事務事業以外のもの、③匿名のものは除きます。） 

☆反映状況の区分は、次のとおりです。 

 Ａ → 施策に反映されたもの 

Ｂ → 実施・実現に向け努力しているもの 

Ｃ → 実施・実現には課題のあるもの 

Ｄ → 実施・実現が極めて困難なもの 

Ｓ → その他 

Ｔ → 感謝・御礼 

 

● 平成 31 年４月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

4 月 22 日 健康増進法の改正により国

及び地方公共団体は、望まない

受動喫煙が生じないよう、受動

喫煙を防止するための措置を

総合的かつ効果的に推進する

よう努める必要があります。 

しかし、宮古市の公的機関の

中に、受動喫煙防止の措置がと

られていない例が複数見受け

られます。 

該当施設を改めて点検し、受

動喫煙対策が取られていない

ものに関しては早急に撤去す

るよう願います。 

 

ご指摘のありました施設の

状況を確認したところ、駐車場

の一角へ灰皿を設置している

のを確認しました。多数の方々

が利用する施設であり、受動喫

煙防止を推進する立場として

改善を指示しました。 

宮古市では、今年７月１日よ

り第一種施設においては法に

定められた敷地内禁煙とし、第

二種施設においても原則敷地

内禁煙を実施してまいります。 

 

Ｂ  

実施・

実現に

向け努

力して

いるも

の 

総務部 

契約管財課 
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● 令和元年５月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

5 月 14 日 津軽石小学校に相撲場があ

りますが、照明が無いことか

ら、山田町の相撲場を借りて練

習しています。子ども達に思う

存分練習させてあげたいので、

照明の設置を検討していただ

きたいです。 

 

津軽石小学校相撲場の照明

設備につきまして、現在、設置

に向けて準備をしているとこ

ろです。 

Ｂ  

実施・

実現に

向け努

力して

いるも

の 

教育委員会 

総務課 

 

 

 

● 令和元年６月分 

受 理 
年月日 

意見提言の要旨 取組状況 
反映 
区分 

担当部課 

6 月 24 日 開催されている、三陸復興プ

ロジェクトにおいて、宮古工業

高校の津波模型の発表の場が

見当たらない。 

市内小中学校をはじめ、南海

トラフ発生予想地域での発表

は、的を射た実写で、視覚的伝

承は高く評価されてきました。 

この機会に是非宮古工業高

校と話し合い、各イベントで発

表させるべきだと思います。 

 

宮古工業高等学校の津波模

型による疑似津波実演等につ

いては、震災前から実演会を行

うなど、津波防災の啓発活動が

高く評価されておりますこと

から、プロジェクト開催期間中

に実施されるよう岩手県に要

望しました。 

（7 月 27 日開催の三陸防災復

興展示会場にて実演会を開催） 

Ｂ  

実施・

実現に

向け努

力して

いるも

の 

企画部 

企画課 

 


